

LE FIGARO MAGAZINE

SPECIAL MEDITERRANEE

GALERIE GLORIA STETBAY

COMMUNIQUÉ



Gloria Stetbay, artiste multifacette, vit et travaille en Provence. Formée aux Beaux-arts d'Avignon puis à l'École Nationale Supérieure des Beaux-arts de Paris, elle maîtrise plusieurs formes d'expressions artistiques plastiques et musicales et fait montre dans ses œuvres d'une étonnante diversité. Thèmes classiques, figuratifs, abstraction géométrique, expressionnisme abstrait ont été les étapes préliminaires à son expression actuelle caractérisée par un style plicaturé, singulier, qui invite à la réflexion philosophique.

Après avoir exposé ses œuvres dans les galeries du monde entier, Gloria Stetbay éprouve l'envie de s'installer durablement dans sa Provence natale. En 2007, elle ouvre son atelier-galerie à Jonquières, tout près de la capitale culturelle avignonnaise. Elle réhabilite alors une friche industrielle pour la transformer en un lieu d'art, propice à la rencontre et au partage...

Une deuxième galerie voit le jour en 2014, à Nîmes, située proche de la Maison Carrée, à côté du Centre Contemporain Carré d'Art. La Galerie Stetbay s'ouvre sur de vastes vitrines donnant à la fois sur la rue Molière et la rue Voltaire. Un bel espace dédié à l'art contemporain et un lieu d'accueil pour tous les passionnés, amateurs et collectionneurs d'art.

6 rue Molière - Angle rue Voltaire, 30900 Nîmes - 04 30 67 88 24
103 avenue de la Libération, 84150 Jonquières - 04 90 70 50 51
06 07 28 49 67 - contact@stetbay.com - www.stetbay.com

35 / Le Figaro Magazine Méditerranée / 22 mars 2019

MEDITERRANEE

VENDREDI 22 ET SAMEDI 23 MARS 2019